

川島中高祭

9月3～5日に川島中高祭が行われました。1年生にとってははじめての中高祭で「どんなことをするのだろう」とドキドキやワクワクがあったことでしょう。

～前日祭～

「よしもと学園祭 in 川島」と「クラスビデオ」の視聴がありました。よしもと学園祭は1年生はZoomで観て、様々なパフォーマンスを楽しみました。終わった後、サプライズで芸人さんたちが教室に来てくれました。生徒達は驚いた様子でしたが喜んでいました。「クラスビデオ」も楽しみ、高校の先輩方が作った作品のクオリティの高さに驚いていました。



～文化祭～

各クラスの模擬店や体育館でのパフォーマンスを見てまわり、楽しみました。1年生は「あわと世界をつなぐ展」を開きました。1学期のフューチャータイムで調べ学習を行った「ユニバーサルデザイン」と、夏休みに調べてきた「郷土料理」、1年生みんなで作った作品を展示しました。たくさんの方が見に来てくださり、1年生へのメッセージを書いてくれました。



<生徒の感想>

- ・僕が特に楽しかったのは文化祭です。文化祭はみんなで一緒に準備をがんばりました。僕が特に準備でがんばったのは、1年生の合同の作品です。合同の作品にはたくさんの花を使います。特に白色の花をたくさん使うので、みんなで協力しました。
- ・文化祭の準備では、おはながみを折って、文字（奏）や音ぶ、ラッパなどを一つ一つていねいに仕上げたことが心に残っています。一つ一つを組み合わせて、文字を作らないといけないので、たくさんのおはながみが必要でした。1組と2組で力を合わせて作っていくととてもキレイに仕上がりました。

～体育祭～

1年生にとっては、はじめての競技がたくさんありました。競技内容やルールを覚えることも大変でしたが、それぞれの競技を練習していく中で少しずつ上達していきました。体育祭当日も、声をかけ合い、競技に精一杯取り組んだり、仲間を応援したりする生徒たちの姿が見られました。



<生徒の感想>

- ・体育祭に向けて、みんなで練習を頑張りました。特に印象に残っている競技は5人6脚です。みんなで息を合わせて転ばないように気をつけながら練習しました。体育祭当日、他の学年に負けてしまったけれど一生懸命に取り組みました。
- ・体育祭は練習どおりにできるか不安でしたが、友達が「頑張ろうね」と言ってくれたおかげで、全力で頑張れたと思います。私は体育は苦手だけど、楽しそうにしているみんなを見ると楽しんで頑張ることができました。